



YOGYAKARTA

▶ PEMANFAATAN LAHAN

Warga Badran Buktikan Sayur Bisa Subur di Tengah Kota

JOGJA—Kelompok Tani Makmur yang berada di Kampung Badran, Kelurahan Bumijo, Kecamatan Jetis berhasil mengembangkan banyak varietas tanaman sayur dan buah. Panen perdana sayur-sayur itu mereka lakukan, Kamis (25/7) lalu.

Ketua Kelompok Tani Makmur Edi Mugiarto mengatakan sejumlah tanaman yang berhasil dikembangkan sekaligus dipanen adalah selada, kangkung, cabai, sawi, terong, hingga bayam.

"Selain menanam sayuran dan buah dengan memanfaatkan lahan kecil di pinggir jalan kampung, Kampung ini juga mengembangkan budi daya ikan lele dengan metode bis beton

atau biasa disebut lele cendol," kata dia kepada *Harian Jogja*, akhir pekan lalu.

Selain berhasil menanam sayur dan buah, warga Badran diakui dia juga berhasil memproduksi pupuk sendiri.

Dengan begitu, menurutnya bisa menekan biaya pemeliharaan.

Dia menegaskan warga Badran berprinsip dan komitmen bahwa lahan sempit bukan alasan tidak bisa menanam sayur.

Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi mengimbau setiap daerah agar mampu memaksimalkan

potensi untuk memenuhi kebutuhan sendiri. Menurutnya, para petani di Kota Jogja untuk lebih mengutamakan kualitas produk, sebab lahan pertanian di Kota Jogja terbatas.

"Meski lahannya kecil, komoditas harus punya kualitas. Yang penting para petani tidak hanya sekedar menghasilkan, tapi juga harus bisa survive dengan pendapatannya," ujarnya.

Untuk meningkatkan *income*, Heroe mengajak petani menggunakan pupuk organik. Pupuk organik dapat memberikan nilai tambah pada suatu produk sehingga pertanian memiliki harga jual



yang lebih mahal.

"Tidak ada alasan keterbatasan lahan, karena di era sekarang menanam sayuran tidak hanya dilakukan oleh petani di sawah saja, namun kita bisa dengan memanfaatkan lahan yang ada di pekarangan rumah," katanya.

Dia berharap ke depan seluruh rumah di Kecamatan Jetis memiliki media tanam sayur dan buah. Dengan begitu ia optimis keberadaan kampung sayur di Kecamatan Jetis akan semakin maju.

Pemanfaatan lahan tersebut menurut dia bisa jadi cara mewujudkan kemandirian pangan. *(Lugas Subarkah)*



KAMPUNG BADRAN
Kelurahan Bumijo, Kecamatan Jetis

Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi memanen buah dan sayur hasil bumi Kampung Badran, Kelurahan Bumijo, Kecamatan Jetis, Kamis (25/7).

Harian Jogja/Lugas Subarkah

Netral Biasa Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Bumijo	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pertanian dan Pangan			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005